

**Vernissage:** Morgen wird die Fotoausstellung „Faszination Kulturerbe“ in Gornheimertal eröffnet

# Leinwandbilder im Großformat

**GORXHEIMERTAL.** Ab dem morgigen Donnerstag, 21. Februar, wird im Rathaus Gornheimertal die Fotoausstellung „Faszination Kulturerbe“ des Fotografen Jürgen Busse zu sehen sein. Eröffnet wird sie durch Bürgermeister Uwe Spitzer. Die Vernissage beginnt um 18 Uhr in Anwe-

senheit des Künstlers. Der Eintritt ist frei. Nach dem Erfolg in Rimbach zur Europawoche im Zeichen des Kulturjahres 2018 und in Wald-Michelbach Ende vergangenen Jahres wird die Ausstellung nun auch in Gornheimertal zu sehen sein. Der Künstler nimmt den Betrachter auf

großformatigen Leinwandbildern mit auf eine Reise, die zu UNESCO Welt-Kulturerbe-Stätten führt, wie dem Kloster Lorsch, dem englischen Stonehenge oder dem letzten existierenden Weltwunder, den Pyramiden von Gizeh. Aber auch Traumlandschaften und Traumstädte, wie die Plitvicer Seen in Kroatien, dem Sagarmatha-Nationalpark in Nepal oder die Lagunenstadt Venedig werden auf den Fotos zu sehen sein.

## Nicht nur Weltkulturerbe

Viele Überraschungen gibt es auch im Bereich der nicht als Weltkulturerbe über die Maße bekannten Stätten wie dem Kloster Maulbronn, der Insel Palawan, Wüstenwadis in Afrika, Quebec City, der Firth-of-Forth-Brücke in Schottland oder dem italienischen „Manhattan des Mittelalters“, San Gimignano in der Toskana. Alle Interessierten sind zur Vernissage herzlich eingeladen.

📍 Die Ausstellung kann zu den Öffnungszeiten des Rathauses, Siedlungsstraße 35, kostenfrei besucht werden: montags und donnerstags von 14 bis 18 Uhr, dienstags von 8.30 bis 12 Uhr und freitags von 7.30 bis 11 Uhr.



Eines der Werke des Fotografen Jürgen Busse: stimmungsvolle Atmosphäre in der hereinbrechenden Dunkelheit über Hamburg.